

Región

[Región](#)

Ecopetrol rechaza acciones violentas en Campo Tibú, Norte de Santander

En la zona norte del campo Tibú se han presentado varios hechos violentos que han perjudicado a la empresa.

[Escuchar este artículo](#)

Lo más visto

-  Presunto ladrón fue asesinado en Villa del Rosario
-  Tercer homicidio del día sacude a Cúcuta: hombre fue asesinado cerca a la Terminal de Transporte
-  ¿Le pueden embargar su Nequi o Daviplata? Esto dice la norma para 2026
-  Mujer murió en el centro comercial Santa Fe de Bogotá: autoridades investigan las causas del fallecimiento
-  Reacciones divididas tras anuncio del aumento del salario mínimo para 2026

[La Opinión](#)

Lunes, 29 de Diciembre de 2025



Este lunes 29 de diciembre, **Ecopetrol** emitió un comunicado en donde rechaza los hechos violentos registrados en la zona norte del campo Tibú, en el Catatumbo, donde desde el pasado 25 de diciembre se presentaron enfrentamientos entre grupos armados organizados que han generado afectaciones ambientales y riesgos para el personal de la compañía.

Según informó la empresa, las confrontaciones provocaron impactos de

Newsletters

- | | |
|-----------------------------|-----------------------------|
| MIÉRCOLES | Inscribirme |
| Sabores de mi tierra | |
| MIÉRCOLES | Inscribirme |
| Empresas | |
| MIÉRCOLES | Inscribirme |
| En Contexto | |
| MIÉRCOLES | Inscribirme |
| Política al punto | |

arma de fuego contra una línea de transferencia de crudo, ocasionando pérdida de contención y un derrame de hidrocarburos que afectó el suelo y la vegetación de la zona. En atención a la contingencia, el 27 de diciembre **Ecopetrol desplazó personal técnico que logró reparar la infraestructura y contener el derrame.**

Lea aquí: [Explosión en tubería del Acueducto Metropolitano deja graves daños en viviendas de Villa del Rosario](#)



Sin embargo, al momento de retirarse del área, **los trabajadores fueron obligados por desconocidos a abandonar los dos vehículos en los que se movilizaban**, uno de los cuales fue posteriormente incinerado en medio de nuevos enfrentamientos armados. La compañía recordó que las operaciones en este sector del campo Tibú permanecen suspendidas desde octubre, debido al orden público.

Ecopetrol reiteró que mantiene un trabajo articulado con las autoridades locales, departamentales y nacionales, así como con la Fuerza Pública, para evaluar las condiciones que permitan una reactivación segura de las operaciones y llamó a garantizar la seguridad, el respeto por los derechos humanos y **la protección del medio ambiente en la región del Catatumbo.**

Gracias por valorar **La Opinión Digital**. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en <https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>.

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

[Suscríbeme.](#)

Recomendados para ti



Más de 13.000 hectáreas tituladas fortalecen el acceso a la tierra en Norte d...

LA OPINIÓN



Gobierno prorrogó por siete meses la Zona de Ubicación Temporal en Tibú

LA OPINIÓN



Con 61 casos, Norte de Santander sigue en el podio nacional de quemados por...

DEICY SIFONTES



Siguen los desplazamientos en el Catatumbo por enfrentamientos...

LA OPINIÓN

Empresas

- 1  Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad
- 2  57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM
- 3  Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible
- 4  Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y Cardif
- 5  La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia



Temas del Día



Petróleo impulsa economía de Venezuela, pero inflación cerraría en 500%: duro golpe al bolsillo

Leonardo Fávilo Oliveros



Racha de homicidios en Cúcuta: tres hombres fueron asesinados en hechos aislados

La Opinión



¿Por qué mataron a Hender? El latonero asesinado en el barrio La Merced, de Cúcuta

La Opinión



La Opinión

Suscríbete Ahora

Sé uno de nuestros suscriptores

Compañía

Región

Comunidad

Ocaña

Pamplona

Catatumbo

Frontera

Táchira

Economía

Cúcuta

Históricos

Deportes

Cúcuta Deportivo

Vida

Salud

Familia

Zona Verde

Tecnología

Newsletter

En Contexto

Política al punto

Empresas

Sabores de mi tierra

Opinión

Editorial

Columnistas

Caricaturas

Premium

Judicial

Sucesos

MediaKit para

Anunciantes

Nuestros Portales

Suscripciones

Clasificados

La Ó

Especiales

Sabores de mi tierra

La Mejores Empresas de

Norte de Santander

Contáctenos

Email

WhatsApp

Contact

Términos y condiciones

Política de datos

Política de privacidad

Política de cookies

Derechos de autor

Superintendencia de

Industria y comercio

Aliados

Miembros de Ami

Miembros de Colprensa

Miembros de Showcase

Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co



Síguenos en:



COPYRIGHT © 2025 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.